

Müller zum „Eurostar 2012“ gewählt

Matthias Müller ist „Eurostar 2012“. Die Fachzeitschrift „Automotive News Europe“ verlieh dem Porsche-Vorstandsvorsitzenden den Preis in der Rubrik „Car Division CEO“ verliehen.

Die Redaktion des Magazins ehrte damit Müllers Engagement, den Stuttgarter Sportwagenhersteller auf Wachstumskurs zu bringen und Rekordwerte in Absatz und Umsatz zu erzielen. Zudem seien die Ausweitung der Modellpalette und die Integration in den Volkswagen-Konzern unter der Führung von Matthias Müller hervorragend gelungen. (ampnet/jri)